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Oggi, in Venezia, presso la sala del consiglio dei Tolentini alle ore 15,30 è stato convocato 
il senato degli studenti con nota del 15 ottobre 2010, prot. n. 18000, tit. II/cl. 9/fasc. 8. 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
 
Francesca Belia 
Riccardo Bermani 
Maria Ida Bernabei 
Leonardo Cabiddu 
Alessandro Carollo 
Michelangelo Corsaro /esce alle ore 17,20 
Matia Cester 
Martina Di Iulio 
Francesco Federici 
Giovanni Fiamminghi 
Chiara Gaspardo 
Alberto Meini 
Luca Nicoletto 
Dario Opportuni / esce alle ore 17,10 
Marco Paronuzzi 
Marta Serio 
Francesco Virgillito  
Matteo Zen 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Achille Amlesu 
Pietro Boscolo “Marchi” 
Vittorio De Battisti Besi  
Andrea Guardigli 
Benedetta Malaisi 
Giulia Testori 
Riccardo Toffoletto 
 
Sono assenti: 
Emanuele Dionigi 
Federica Mion 
Giovanni Niero 
Elvira Pietrobon 
Giuditta Rizzato 
 
Presiede il senatore Alessandro Carollo che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 15,55. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Luca Nicoletto. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Relazione della componente studentesca in ordine ai risultati della riunione congiunta del 
senato accademico e del consiglio di amministrazione del 15 ottobre 2010 
 

Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
1 Relazione della componente studentesca in ordine ai risultati della riunione 
congiunta del senato accademico e del consiglio di amministrazione del 15 ottobre 
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2010 (rif. delibera n. 28 xxx Sa/2010/Da-ai) 
Gli studenti Dario Opportuni e Michelangelo Corsaro escono rispettivamente alle ore 17,10 
e alle ore 17,20 
prende unanimemente atto della relazione presentata dalla componente studentesca in 
ordine ai risultati della riunione congiunta del senato accademico e del consiglio di 
amministrazione del 15 ottobre 2010 
 

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18,00 
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1 Relazione della componente studentesca in ordine ai risultati della riunione 
congiunta del senato accademico e del consiglio di amministrazione del 15 ottobre 
2010 
Gli studenti Dario Opportuni e Michelangelo Corsaro escono rispettivamente alle ore 17,.10 
e alle ore 17,20 
Il presidente ricorda al senato degli studenti che in data 15 ottobre 2010 è stata convocata 
la riunione congiunta del senato accademico e del consiglio di amministrazione in merito 
alla situazione edilizia di Iuav e informa di come si renda necessario relazionare in merito a 
quanto discusso e a tale proposito cede la parola ai senatorii Francesco Virgillito e Riccardo 
Bermani rappresentanti degli studenti rispettivamente in consiglio di amministrazione e 
senato accademico. 
Il senatore Francesco Virgillito rileva al senato degli studenti che la situazione che si sta 
delineando sembra denotare la volontà di Iuav di alienare uno dei tre immobili, individuati in 
Ca’ Tron, Palazzo Badoer e area degli ex Magazzini Frigoriferi, sulla base del più 
favorevole rapporto di efficacia derivante da una adeguata valutazione dei costi/benefici. 
Sulla base di quanto emerso nella relazione del prof. Roberto Sordina si evince come 
l’adeguamento di Ca’ Tron agli interventi richiesti dal comando dei Vigili del Fuoco comporti 
una spesa di € 420.000,00 che si limita però alla sola estinzione del reato ascritto al rettore 
su cui grava la responsabilità civile e penale derivante da un uso improprio del palazzo e da 
tutte le violazioni in materia di sicurezza sul lavoro. L’ottenimento del CPI, la redazione del 
suo progetto e la realizzazione delle opere che da esso saranno previste richiederà un 
periodo di lavori non inferiore a 8 mesi e una spesa che ammonterà a circa € 5.618.500. 
Per quanto riguarda la sede dell’ex Convento dei Tolentini, anche in questo caso si 
presentano delle problematiche legate allo stato di degrado impiantistico e alla 
inadeguatezza normativa a causa delle quali, se non si provvederà ad intervenire con 
sollecitudine, si potrebbe ipotizzare una limitazione d’uso o una parziale chiusura. In questa 
ottica si colloca anche la necessità di un ampliamento della biblioteca centrale per il quale il 
consiglio di amministrazione nella seduta del 10 ottobre 2008 ha stanziato la somma di € 
4.160.600,00. 
La realizzazione dell’ampliamento della biblioteca si pone come un primo stralcio attuativo 
di un possibile e progressivo programma di rifunzionalizzazione dell’antico convento e in 
questo contesto viene data attuazione al recupero dell’ex Macello di Via Torino a Mestre, 
che l’ateneo ha in concessione. 
Il senatore Riccardo Bermani il quale, confermando che quanto espresso in consiglio di 
amministrazione coincide con le linee di indirizzo del senato accademico, esprime al senato 
degli studenti la preoccupazione che la vendita di Ca’Tron possa presupporre la volontà di 
sopprimere la facoltà di pianificazione del territorio con le relative conseguenze che ne 
possono derivare per gli studenti come sollevato dall’assemblea studentesca della facoltà 
tenutasi nella mattinata odierna. Ribadisce altresì come appare sempre più chiara la 
volontà da parte dell’ateneo di rinunciare ai lavori di restauro di palazzo Tron per destinare 
lo stesso al mercato immobiliare contribuendo così al piano di svendita del patrimonio 
dell’ateneo come già avvenuto in precedenza con Ca’ Bacchin delle Palme e Palazzo 
Pemma. Ritiene pertanto inaccettabile e preoccupante l’indifferenza del consiglio di 
amministrazione e del senato accademico nei confronti dell’effettivo smantellamento della 
facoltà di pianificazione, unica in Italia, punto di riferimento accademico nazionale e 
fondamentale centro di studi del delicato territorio veneto e della peculiare realtà veneziana. 
Il presidente chiede al senato degli studenti di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente e rispettivamente dei 
senatori Francesco Virgillito e Riccardo Bermani, prende unanimemente atto della  
relazione presentata dalla componente studentesca in ordine ai risultati della  
riunione congiunta del senato accademico e del consiglio di amministrazione del 15 
ottobre 2010. 


